

MIRABEAU

# Des centaines de visiteurs au DD'Festival de Cotelub

C'est à Mirabeau que s'est déroulé ce samedi, le DD'Festival organisé par la Direction animation territoriale de la communauté territoriale, Cotelub. Un festival qui a permis de sensibiliser les très nombreux visiteurs au développement durable et de faire découvrir le fort engagement de Cotelub, dans la transition énergétique depuis plusieurs années.

Outre l'espace des professionnels, informations grand public et celui des initiatives locales sur les actions engagées et à venir par les très nombreuses associations du territoire, les familles ont pu participer à des activités de "L'île aux enfants" avec des ateliers sur le thème du "faire soi-même" : créations de bracelets en matériaux recyclés ; animations autour de la pouvelle pédagogique et des stands sur la mobilité avec un parcours de maniabilité à vélo.

Cette manifestation a également été l'occasion de découvrir les actions réalisées en faveur du développement durable par les collégiens du Collège Albert Camus de La Tour d'Aigues. L'après-midi, la projection de films de *La Fabrique* autour du développement durable et la découverte des films *Les vents nouveaux* ont été très suivis. Au final grâce aux nombreuses thématiques



Inauguration du DD'Festival à Mirabeau par les élus de Cotelub qui ont ensuite fait le tour des stands. /PHOTOS A.C.

abordées : énergie, déchets, habitat, transports, biodiversité, consommation, alimentation, économie circulaire, responsabilité sociétale des entreprises, etc... Les visiteurs, venus par centaines, ont pu se faire une juste idée sur les initiatives et les actions existantes sur le territoire.

Prochain rendez-vous en 2023 à Peypin d'Aigues, village tiré au sort pour recevoir le DD festival. A.C.

